

СОДЕРЖАНИЕ

Введение	4
Introduction	4
Планирование и подготовка нацистской Германией карательных операций на территории СССР	8
Nazi Germany's planning and preparation of punitive operations on the territory of the USSR	8
Массовые карательные операции как одна из форм реализации нацистами и их пособниками политики геноцида белорусского народа	26
Mass punitive operations as one of the forms of implementation by the Nazis and their collaborators of the policy of genocide of the Belarusian people	26
Способы массового истребления нацистами мирного населения в ходе карательных операций	82
Methods of mass extermination of civilians by the Nazis during punitive operations	82
Участие коллаборационистов в массовых карательных операциях против мирного населения Беларуси	192
Collaborators' participation in mass punitive operations against civilians of Belarus	192
Судебные процессы в отношении нацистских преступников и их пособников за участие в карательных операциях	269
Trials against Nazi crimes and their collaborators for participation in punitive operations	269
Заключение	284
Conclusion	284
Приложение	286
Annex	298
Список использованной литературы	309
List of literature references	309

